
 

 
ATA 1097/2016 

Aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis, na sala de sessões Arlindo Joaquim 
Bigarella, realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Silvino Maróstica, 
Cesar Augusto Menegat, Claudiomiro Tonet, Nestor Tonello, Jovani Gizéria, Lino Tonello, Lino Peccati 
e Eloi Marin. O Presidente Léo Sonda invocou a proteção de Deus e deu por aberta a Sessão Plenária 
solicitando ao vereador Eloi Marin para que fizesse a leitura de um trecho da bíblia. A seguir foi aprovada 
a Ata nº 1096/2016. No Pequeno Expediente o vereador Eloi Marin falou sobre a baixa participação 
da comunidade nas Sessão Plenárias do Poder Legislativo, onde muitos não conhecem o trabalho dos 
vereadores. Parabenizou os vereadores juniors pelas indicações e apresentação da simulação da 
sessão plenária. Destacou o vereador júnior Bernado Sonda que falou sobre a VRS 814, mas lamentou 
os problemas com a RGE, OI entre outros. Nós vereadores encaminhamos vários ofícios ao DAER 
reivindicando as melhorias da rodovia. Infelizmente as operações tapa buraco não resolvem mais. 
Devemos cobrar a realização do recapeamento desta rodovia. O vereador Jovani Gizéria parabenizou 
os vereadores juniors pelas indicações e pela bela simulação da sessão plenária. Eles serão os futuros 
vereadores de Nova Pádua. Falou sobre a sonegação de impostos e sobre as dívidas do IPI, FGTS, 
Previdência Social e suas estimativas de arrecadação. Se todos esses valores tivessem o seu destino 
correto, o Estado, a União e os Municípios poderiam investir nas escolas, obras, saúde, educação entre 
outras necessidades. O Governo não tem dinheiro para pagar o salário dos professores que estão 
recebendo parcelado, mas gastou R$ 90 mil em diárias. O vereador Lino Tonello falou sobre a sessão 
dos alunos e parabenizou o colega Lino Pecatti que foi o idealizador deste projeto dando oportunidade 
aos alunos exporem suas ideias nesta Casa Legislativa, sendo um orgulho os jovens ocuparem uma 
cadeira nesta Casa. Destacou a indicação do vereador júnior Rodrigo Rossi, sendo importante para o 
turismo e do vereador júnior Bernardo Sonda que falou sobre a VRS 814, reivindicando uma rodovia 
em melhores condições. O vereador Lino Pecatti falou sobre a sessão dos alunos e parabenizou os 
mesmos pela bela simulação da sessão plenária, com o intuito de criar um espaço para os jovens 
mostrarem suas ideias. Para assumirem uma cadeira nesta Casa Legislativa, é preciso ter liderança e 
destacou a liderança e o envolvimento social do vereador júnior Bernardo Sonda. Espero que todos os 
alunos se integrem na área que tiverem maior desempenho e potencial. O vereador Nestor Tonello 
falou sobre os alunos e parabenizou os mesmos pela bela simulação da sessão plenária. Falou sobre 
a precariedade da VRS 814, dos problemas da RGE, OI e destacou a segurança do Governo do Estado, 
que está pedindo ajuda da União e não tem resolvido os problemas, tendo em vista os assaltos são 
constantes no dia a dia. No Grande Expediente o vereador Claudiomiro falou sobre os alunos e 
parabenizou os mesmos pela bela simulação da sessão plenária. Que os mesmos tenham um futuro 
brilhante. Falou sobre a vida cível e sobre os direito públicos. O prefeito só pode fazer o que está 
determinado na Lei. O vereador pode apresentar projetos de lei que não gerem despesas para o Poder 
Público. O prefeito tem o poder discricionário de fazer obras em geral que beneficiem a comunidade. O 
Poder Legislativo tem a obrigação de fiscalizar o dinheiro público investido nas obras realizadas pelos 
Poder Executivo. Falou sobre a VRS 814 e destacou os inúmeros ofícios encaminhados aos DAER 
solicitando as melhorias da mesma. Espero que os futuros vereadores valorizem todos políticos que 
ocuparam cargos públicos desde a municipalização de Nova Pádua e trabalham pelo crescimento e 
desenvolvimento do nosso Município, durante todos estes 24 anos de Emancipação Política. Os futuros  
darão continuidade a este trabalho. Na Ordem do Dia não deu entrada nenhum expediente. 
Permanecem na Mesa o Projeto de Lei 16/2016 que “Reestrutura o Regime Próprio de Previdência 
Social dos Servidores Públicos Efetivos do Município de Nova Pádua, de que trata o art. 40 da 
Constituição da República e o Fundo de Previdência dos Servidores Municipais de Nova Pádua – 
FUNPREV, e dá outras providências. O Projeto de Lei 18/2016 que “Estima a receita e fixa a despesa 
do município para o exercício de 2017. E os Projetos de Lei Legislativo de 10 ao 23, que denominam as 
estradas de Nova Pádua com os seguintes nomes estrada municipal “Travessão Acioli”, estrada municipal 
“Travessão Barra”, “estrada municipal Travessão santo Isidoro”, “Rota Belezas Coloniais”, estrada municipal 
“Belvedere Sonda”, estrada municipal  “Travessão Bonito”, estrada municipal “Travessão Cerro Grande”, 
estrada municipal “Travessão Cerro Largo”, estrada municipal “Travessão Curuzu”, “estrada municipal 
“Travessão Divisa”, estrada municipal “Travessão Leonel”, estrada municipal  “Travessão Paredes”, “estrada 
municipal “Rio das Antas”, e estrada municipal “Travessão São João Bosco”. Nas Explicações Pessoais o 
vereador Lino Tonello parabenizou os festeiros e pessoas que trabalharam para o bom êxito da festa em 



honra a Nossa Senhora da Saúde. Falou sobre o campeonato municipal de futebol de campo de Nova Pádua 
que não teve seu encerramento. Nos últimos não está dando certo. O mesmo lembrou que antigamente 
tínhamos boas finais e grandes festas. Os atletas se respeitavam entre si e a arbitragem. Hoje tem 
profissionais da Federação Gaúcha e mesmo não conseguimos ternar as competições. Temos que ter 
punição para as equipes e não apenas para alguns atletas. Espero que na próxima gestão seja revista esta 
situação referente ao esporte. O vereador Eloi Marin agradeceu o vereador júnior Vinicius Salvador que 
representou muito bem o meu lugar, sendo importante ouvir as ideias dos jovens com simplicidade. O 

vereador não é mais do que ninguém. Somos apenas fiscalizadores. Espero que os futuros vereadores 
valorizem todos políticos que ocuparam cargos públicos desde a municipalização de Nova Pádua e 
trabalham pelo crescimento e desenvolvimento do nosso Município, durante todos estes 24 anos de 
Emancipação Política. Os futuros darão continuidade a este trabalho. O vereador Jovani Gizéria falou 
sobre as indicações dos vereadores juniores e que as mesmas serão encaminhadas ao Poder Executivo 
Falou sobre a VRS 814 e lamentou que a mesma não está na relação das obras do Governo do Estado para 
receber as melhorias. Nesta etapa, rodovias de outros Municípios da região estarão sendo contempladas. O 
vereador Cesar Augusto Menegat falou sobre o trabalho dos vereadores com o objetivo de encaminhar 
propostas para que o Poder Executivo possa executar conforme o orçamento. Parabenizou todos os jovens 
e destacou a qualidade de cada um deles. Essa Casa deve ter uma rubrica aberta para que possamos ter 
uma sede descente, com acesso para todas as pessoas. Falou sobre a final do campeonato onde a Casa já 
aprovou a liberação de recursos financeiros para as equipes de futebol entre outras entidade. Por outra lado, 
a Escola Estadual Luiz Gelain recebeu apenas três mil reais e questiono o que se faz com esse valar. O 
esporte deveria começar dentro da escola, assim como a cultura. Parabenizou a Escola e seu professores 
que podemos chamá-los de guerreiros e fazem um ótimo trabalho na educação dos alunos e no entanto 
recebem seus salários parcelados. O vereador Silvino Maróstica parabenizou o colega Claudiomiro Tonet 
que falou sobre o mundo das leis que vivemos dentro da União, Estado e Município. Parabenizou os festeiros 
e pessoas que trabalharam para o bom êxito da festa em honra a Nossa Senhora da Saúde. Falou sobre a 
final do campeonato municipal de futebol que não teve vencedor. Se é para criar rivalidade é melhor que 
nem tenha competição. O Poder Público sempre apoia o esporte, mas não é reconhecido. Agradeceu o 
vereador júnior Cristhian Rancan que muito bem ocupou a minha cadeira durante a simulação da sessão 
plenária. Parabenizou o colega Lino Pecatti, idealizador do Projeto, alunos, coordenadora, professores, 
direção da Escola Estadual Luiz Gelain. Lamentou o fato de não ter sido realizada a sessão plenária da 3ª 
idade. O vereador Presidente Léo Sonda falou sobre a acessibilidade e informou que a Casa já 
providenciou o projeto do PPCI e o mesmo está sendo analisando pelos Bombeiros e estamos aguardando 
uma resposta. Falou sobre o campeonato municipal de futebol. Todos querem ganhar, mas apenas um 
sagra-se campeão. Falou sobre a segurança e a mesma depende do comportamento das pessoas que 

participam do esporte. Não vamos achar culpados. Falou sobre a VRS 814, mas lamentou também os 
problemas com a RGE, OI entre outros. Essas não são competências do Poder Executivo, mas sim de 
responsabilidade do Governo Estadual, inclusive tivemos contato direto com o Governador do Estado 
que nos colocou a situação complicada do Estado. Falou sobre as finanças do Município e graças à boa 
administração estamos bem. Tivemos premiações na educação, administração e fazenda. Destacou 
que o Prefeito Municipal acompanha todas as obras, sendo um exemplo. Apesar da crise não estamos 
sentindo devido a boa administração. Devemos valorizar, sendo muito importante. Parabenizou os 
vereadores juniors pelas indicações e pela bela simulação da sessão plenária. Informou que na próxima 
segunda-feira, dia 28 de novembro, direção estará presente nesta Casa para fazer uma explanação sobre 
a reforma do piso da Escola, a fim de que a Câmara encaminhe um ofício à 4ª CREA. Convidou os colegas 

e demais pessoas presentes para participarem. Agradecendo a proteção de Deus, o Presidente deu por 
encerrada a Sessão. Sem mais a constar, eu Cátia Tonello e Maicon Pan, lavramos a presente Ata, à 
qual será assinada pelo presidente e demais vereadores presentes. Sala de Sessões Arlindo Joaquim 
Bigarella, aos vinte e um dias do mês de novembro de dois mil e dezesseis.  
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